

Quilles : des podiums pour les féminines



Championnes en série 4.

Depuis sa création, le club de quilles nayracois n'avait jamais engagé d'équipes féminines.

Cette année, deux équipes s'inscrivaient et créaient une belle surprise.

En série 4, Corine Anglade, Célia Combettes et Louise Brégou terminaient championnes de l'Aveyron.



Championnes en série 2.

En série 2, même scénario pour Noémie Recoussines et Jessica Fabre.

Elles ont été largement félicitées par les garçons du club qui n'ont pas réussi un tel exploit !

Si d'autres féminines veulent leur emboîter le pas, le club se fera un plaisir de les recevoir.

Feu de la Saint Jean



Samedi 25 juin, le foyer rural avait organisé une rencontre pour fêter la Saint Jean. Dès 20h, des grillades étaient proposées sur le site en haut du plan d'eau.

Il faisait bon ce soir-là et après ces semaines de grisaille et de pluie, on avait bien envie de passer

une soirée à l'extérieur. A la nuit tombée, un grand "radal" éclairait le paysage et la fouace et les boissons étaient offertes par les "Jean" du village.

La tradition était bien respectée pour la venue de l'été.

Sortie en vallée du Lot



Au château de Gironde.

A l'initiative de l'association Viadène Aubrac Voyage, une sortie était programmée dans la Vallée du Lot dans sa partie de l'Ouest Aveyron.

En premier, les voyageurs se sont arrêtés à Saint-Parthem pour la visite de l'espace Terra d'Olt où grâce à une mise en scène totalement nouvelle des automates, des effets spéciaux... ils ont pu revivre la vie des hommes de la vallée au début du siècle dernier.

Il ne fallait pas perdre de temps car le bateau attendait les participants à Flagnac pour le déjeuner croisière.

Au fil de l'eau, ils ont découvert des paysages magnifiques tout en appréciant un bon repas. Un

groupe voisin a animé la balade en chansons tandis que Robert accompagnait les chanteurs à l'accordéon ou à l'harmonica.

Il restait à passer par Saint- Santin, situé à cheval sur le Cantal et l'Aveyron, où après des conflits entre les deux communautés, une harmonie a été trouvée et continue de régner.

Pour finir, la visite guidée du Château de Gironde ravissait les voyageurs avec sa chapelle et ses jardins merveilleux qui surplombent la vallée du Lot.

Cette journée riche en découvertes a enchanté le groupe qui attend de nouvelles destinations pour se retrouver.

Fête de fin d'année à l'école

Alors que l'année scolaire touchait presque à sa fin, une journée de fête était organisée.

Rendez-vous était donné à l'espace multiculturel pour le spectacle préparé en secret par les enfants.

Saynettes, histoires mimées, chansons étaient au programme et ont ravi le public composé des familles et des amis des élèves.

Le maire a félicité les enfants et remercié les enseignantes, les parents d'élèves, le personnel de l'école, les intervenants qui, au cours de cette année, ont assuré la réussite des activités scolaires et périscolaires. Celles-ci seront poursuivies en 2016-2017 et le programme est déjà calé. Les représentants de l'APE se sont félicités de la



Drôle de famille...

bonne ambiance qui règne dans cette école qui va accueillir quelques nouveaux petits écoliers.

Puis est venue l'heure des cadeaux, aux CM2 qui vont entrer au collège, aux interve-

nants bénévoles, au personnel.

Après un apéritif offert par la municipalité, la fête s'est poursuivie au plan d'eau où repas champêtre et jeux d'extérieur étaient programmés pour clôturer cette journée.



L'heure des cadeaux.

Sortie au Lioran pour les élèves de l'école



Une pause avant le goûter.

Après leur séjour en classe de neige à la Vignole en février dernier, les écoliers avaient bien envie de découvrir la montagne en été. Comme les Pyrénées étaient un peu trop loin, c'est au Lioran qu'ils ont passé une journée et ont pu apprécier ces paysages d'altitude.

Après la montée en téléphérique, accompagnés de guides, ils ont découvert la flore et ont goûté quelques plantes comestibles comme la racine de gentiane, la sistre, le fenouil des Alpes... Francement pas bon ! Ils ont pu observer les animaux qui constituent la faune montagnarde : des

chamois, des marmottes, des bouquetins et bien sûr des vaches dans les estives.

Quelques plaques de neige étaient encore présentes au creux des rochers et ils ont eu envie de voir de près et de toucher...

Mais un événement imprévu a particulièrement attiré leur attention avec la maintenance du télésiège où les éléments à remplacer étaient transportés avec précision par un hélicoptère.

Après cette journée riche en découvertes, ils ont regagné leur école pour quelques jours encore avant de partir pour les grandes vacances.

Le club Sourires d'Automne au Puy du Fou



Avant l'embarquement.

Le club Sourires d'Automne avait programmé sa sortie de trois jours au Puy du Fou.

Dès leur arrivée, les participants ont pu découvrir le parc où se côtoient spectacles époustouflants, attractions merveilleuses, cités authentiques, jardins fleuris et sites naturels.

La soirée était réservée au spectacle "les orgues de feu" où les musiciens romantiques font danser muses et farfadets dans une symphonie fantastique d'eau et de feu.

Le deuxième jour, les visites du parc continuaient en attendant le grand spectacle du soir à

la Cinéscénie où plus de 1.200 acteurs et 50 cavaliers évoluaient sur une scène naturelle gigantesque.

Le troisième jour, le groupe prenait la direction du Marais Poitevin où les bateliers attendaient les promeneurs pour une découverte de cette zone humide typique de de cette région.

Emerveillés mais bien fatigués après ces journées intenses, les Nayracois et leurs amis rentraient à la maison et se donnaient rendez-vous en septembre pour de nouvelles activités.